



Noticias

# 'Ecopetrol al Parque' visitó Saravena

Publicado: 2019-11-07 07:28:54



Google+ Facebook Twitter Print + 1

Más de 1.170 alumnos de la Institución Educativa Concentración de Desarrollo Rural, ubicada en el casco urbano del municipio de Saravena, disfrutaron de la feria lúdica pedagógica que busca fortalecer los conocimientos de los participantes sobre el mundo del petróleo.

El cuidado del agua, el proceso de la cadena del petróleo, la importancia de los hidrocarburos en la vida de los colombianos, cómo se buscan los hidrocarburos y los riesgos de manipular la infraestructura petrolera, entre otros, fueron las temáticas que se abordaron en un circuito de doce estaciones con juegos interactivos, dinámicas y realidad virtual.

Mishel Cañas, estudiante del grado Décimo, destacó las actividades de la feria y expresó "aprendimos cosas que no sabíamos, y la recreación fue muy bonita, hubo mucha participación de nuestros compañeros".

Por su parte, Édgar Pabón Velasco, Secretario de Gobierno de la Alcaldía de Saravena, resaltó la jornada y dijo "estas actividades ayudan a despejar inquietudes de la comunidad, no solamente de los jóvenes, sino de los docentes, muchos de ellos tienen mitos frente a cómo funciona la industria petrolera".

En el 2019 cerca de 20.000 personas han disfrutado de las actividades de **Ecopetrol al Parque** en 24 municipios del Magdalena Medio, la Costa Caribe, Meta, Cundinamarca, Norte de Santander, entre otros.

La actividad que es totalmente gratuita, se realizó este martes en este municipio araucano y contó con la participación de Danny Narciso Patiño Barbosa, Secretario de Desarrollo y Édgar Pabón Velasco, Secretario de Gobierno de la Alcaldía de Saravena; Emperatriz Montes Ovalles, Rectora de la Institución Educativa; docentes y funcionarios de **Ecopetrol**.

Compartir en redes sociales

Google Bookmark Facebook Twitter + Más... 1

Otras Noticias

Asesinato en Los Tronquitos de Saravena

campaña "yo si juego, pero no con fuego" 2019 lanza la Defensoría del Pueblo en Arauca

Se recuperará el Estadio Municipal y la Pista Atlética de Arauca

Reportan desaparición de campesino en Tame

300 kilos de queso de contrabando fueron incautados en Arauca

Estos son los concejales electos en el municipio de Arauquita

259 guerrilleros capturados en el departamento de Arauca en este 2019

Ganaderos y directora General del ICA priorizan proyectos para Arauca

Zona rural de Arauca y Tame tendrá corte de energía entre 5 y 10 horas

Roban establecimiento de giro y recaudo en Arauquita

Gobernador electo conformó comisión de empalme y liderará la del Hospital San Vicente

## 'Ecopetrol al Parque' visitó Saravena

Este viernes 8 de noviembre se enciende el fuego deportivo del Bicentenario

Renunció el Ministro de Defensa Nacional Guillermo Botero

Aumenta en cifra de muertes violentas en Arauca. 151 en lo corrido del 2019

Publicidad

